

## Ketum DPP Resmi Lantik Ketua DPC Papera Kota Kediri Siap Rangkul 5000 Anggota

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.INDONESIASATU.ID](http://KEDIRI.INDONESIASATU.ID)

Sep 18, 2023 - 22:56



Ketum DPP Papera Don Muzakir serahkan SK kepada Ketua DPC Papera Kota Kediri Andy Sulistyono. (Foto: prijo)

KEDIRI - Ketua Umum Dewan Pengurus Pusat (DPP) Pedagang Pejuang Indonesia Raya (Papera) Don Muzakir melaksanakan Deklarasi dan Pelantikan Ketua DPC Papera Kota Kediri berlangsung di Kantor DPC Partai Gerindra Jalan Banjaran Kota Kediri, Jawa Timur, Senen (18/9/2023) pukul 14.30 WIB.

Hadir dalam kegiatan ini, Ketua DPP Parpera Don Muzakir, Wakil Ketua DPP Supardiyanto, Ketua DPC Partai Gerindra Kota Kediri Katino, Amd, dan Ketua DPC Papera Kota Kediri Andy Sulistyono.



Dewan Pengurus Cabang (DPC) Pedagang Pejuang Indonesia Raya (Papera) Kota Kediri resmi dilantik oleh Ketua Umum DPP Papera Don Muzakir. Keberadaan Papera merupakan organisasi sayap Partai Gerindra untuk memperkuat dan merangkul para pedagang pasar di Kota Kediri.

Selain pelantikan jajaran pengurus, para anggota Papera DPC Kota Kediri turut mendeklarasikan dukungan penuh untuk Ketua Umum Gerindra Prabowo Subianto di ajang Pilpres 2024.

Ketum DPP Papera Don Muzakir menyampaikan, keberadaan Papera Kota Kediri diharapkan bisa semakin memperkuat basis dukungan Gerindra dari pedagang pasar.

"Belum kita lantik teman-teman sudah bergerak ke pasar. Nanti kita akan terus bergerak melantik pedagang, sebagai mesin pemenangan Prabowo ini arus dari bawah, bergerak dari bawah," ujar Don Muzakir asal Aceh ini.

Don Muzakir menuturkan bahwa para pedagang pasar merupakan sebuah kekuatan ekonomi rakyat kelas bawah, yang punya peranan besar dalam kehidupan masyarakat. Karena itu para pedagang pasar perlu mendapatkan perhatian khusus.

Dalam pesta demokrasi 2024 nanti para pedagang tidak hanya ingin menjadi sekedar penonton, tapi juga ikut berjuang untuk menentukan pemimpin bangsa. Saat ini setidaknya ada 20 juta pedagang pasar secara nasional.

"Sekarang masyarakat sangat antusias terlibat dalam politik. Kita fokus pada pedagang pasar sampai grassroot, sampai desa tempat para pedagang bermukim. Kami yakin beberapa kota yang jadi basis kawan kita, nantinya akan menjadi basis kita," tegasnya.



Sementara itu, Ketua DPC Gerindra Kota Kediri Katino, Amd yang juga Ketua Dewan Pembina Papera DPC Kota Kediri menegaskan, Papera punya tugas berat untuk merangkul para pedagang pasar. Papera DPC Kota Kediri ditarget bisa membina setidaknya 5000 anggota. Papera sendiri diinisiasi oleh mereka yang ingin memperjuangkan pedagang dan mendukung Prabowo sebagai Presiden RI ke 8.

"Selama ini pedagang pasar di Kota Kediri belum ada payungnya. Semoga dengan adanya Papera aspirasi dan uneg-uneg dari pedagang bisa disampaikan. Selain itu saya juga mengapresiasi kehadiran papera di Kota KIKediri sebagai bentuk kepedulian partai Gerindra terhadap ekonomi kerakyatan di Kota Kediri," ujarnya.

Ketua DPC Papera Kota Kediri Andy Sulistyono mengungkapkan nantinya ada sejumlah pasar yang akan menjadi fokus utama. Saat ini sendiri ada 9 pasar di Kota Kediri.

"Target 5000 anggota Papera semoga bisa kita laksanakan. Dengan support dan dukungan dari banyak elemen semoga Pak Prabowo bisa memenangkan Pemilu 2024," jelasnya.